

La mujer en el fútbol

Srta. Pilarín Boix



La belleza, la simpatía, la amabilidad y la juventud, están en nuestra entrevistada. La amabilidad y simpatía al contestar nuestras preguntas, quedaron demostradas; juventud y belleza al conocerla son inequívocos.

- ¿Justo el resultado?
- No; el Granollers superó en toda la segunda parte al Fabra.
- ¿Pues?
- Son cosas del fútbol, otros partidos los han jugado peor y han ganado; éste mereciendo una victoria se ha perdido.
- ¿Influyó el arbitraje?
- Y mucho; creo que el único que no se enteró de que el gol era precedido de unas manos fue el Sr. del pito.
- Tú eres muy joven, ¿a la juventud le agrada el fútbol?

—A la juventud le agrada todo lo que es alegría, jolgorio, movilidad, acción, y no me negará que el fútbol reúne todas estas condiciones.

—Aunque muy joven, hace ya años que te vemos por los campos de fútbol acompañando al Granollers, ¿qué opinión te causa el equipo este año?

—Pues que la juventud vamos siempre a más, que la juventud no hallamos barreras, que la juventud tenemos ilusiones y que sólo nos aventajan los mayores en experiencia; una juventud bien llevada, es capaz de los más grandes triunfos. Si analizamos todo esto y pensamos que nuestro Granollers es juventud, haga Vd. mismo la respuesta.

—¿Entre la juventud femenina, es tema de discusión el fútbol?

—Con franqueza, no; lo comentamos, pero preferimos temas de modas, cine o posibles candidatos.

—¿Te atreves a pronosticar para el próximo domingo?

—Sí; apartada ya la sombra de la desgracia que nos ocasionó el tan discutido cinco del día del Reus, afianzándose más los del Granollers, pienso que en casa pocos serán los partidos que se pierdan. Tres a uno será el resultado.

—Incluso con el señor Cano, director del Fabra Coats-Granollers?

—Con este señor, cinco a cero. O comentar que es tremendamente casero.

A. M. C.

De aquí... y de allá...

Volvió a perder el Granollers en el terreno del Fabra. Nada, que por allí deben andar por lo menos tres brujas con sus correspondientes escobas y unos siete mil gatos negros. De otra forma no se explica cómo los blancos colores granollerenses no logren puntuar allí, siendo uno de los pocos y únicos campos en que no lo han conseguido.

Claro que tratándose de los «textiles» del Fabra, no puede extrañarnos este fenómeno. Le han tomado la «medida» al Granollers, conocen el paño y además dominan el corte. Así cualquiera puntúa en su terreno. Las cosas siempre hay que tomárselas bien.

Casi a la misma hora en que el primer equipo perdía en Barcelona, el juvenil le hacía un «siete» al Parets. Por cierto muy difícil de zurcir, porque nada de particular le vimos al entusiasta equipo de la vecina población. A éstos les desamó «un pronto y total establecimiento». Las cosas donde sean.

Y a todo esto, los también juveniles del B. M. Granollers se proclamaron nada menos que campeones de España Nada, la monda. Caras risueñas, rostros sonrientes, en fin, todo lo lógico y normal de la consecución de un título. Pero... ¿siempre ha de haber perote? ¿Y la banda de música para festejar esta clase de títulos como antaño, dónde estaba? La verdad es que la cosa no nos «sonó» demasiado bien. Nuestros juveniles merecían esto y muchísimo más. ¡Palabral

Por fin se destaparon los «al basket» y nos brindaron la primera victoria del torneo. Un día u otro tenían que cambiar las cosas, y esta vez parece ser que la pelota se empujó en entrar más veces en el arco contrario que en el del Granollers. Muchos ya diaban de que esto fuera posible. Pues ya lo han visto. Sí, señores, parece increíble pero es verdad. Y es que siempre los hay de pesimistas, ¿no creen?

1 X-R

Segunda Categoría Regional, Grupo B

RESULTADOS

C. D. Vilasar 1 - Masnou 3
Mollet 4 - Mediterráneo 0
Mataronesa 2 - San Celoni 2
Peña Soler 4 - Llinás 1
U. D. Vilasar 0 - Vilanova R. 0
Besós B. Viver 0 - Canet 1
Inbesa 5 - Martorellas 0
Montmeló 1 - Premiá Mar 2

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Mollet	7	5	2	0	21	7	2
Canet	7	4	2	1	14	6	10
Premiá Mar	6	5	0	1	15	9	10
Masnou	7	4	1	2	12	8	9
San Celoni	7	3	3	1	14	10	9
U. D. Vilasar	7	3	2	2	14	7	8
Besós B. Viver	7	3	1	3	12	11	7
Mataronesa	7	3	1	3	15	18	7
C. D. Vilasar	7	3	0	4	11	13	6
Vilanova R.	7	2	2	3	10	14	6
Peña Soler	6	2	1	3	15	14	5
Inbesa	6	2	1	3	11	9	5
Mediterráneo	5	2	0	3	8	14	4
Montmeló	7	2	0	5	18	14	2
Llinás	6	1	0	5	8	12	2
Martorellas	7	1	0	6	8	19	2

CLASIFICACION REAL

POSITIVOS: Premiá de Mar, 6; Mollet y Canet, 4; Masnou y San Celoni, 3.

NEGATIVOS: Peña, Soler, Mataronesa, Besós B. Viver, 1; C. D. Vilasar, Mediterráneo y Llinás, 2; Inbesa, 3; Martorellas y Montmeló, 4.

LA JORNADA DEL PROXIMO

DOMINGO

Masnou - Montmeló
Mediterráneo - C. D. Vilasar
San Celoni - Mollet
Llinás - Mataronesa
Vilanova R. - Peña Soler
Canet - U. D. Vilasar
Martorellas - Besós B. Viver
Premiá - Inbesa

PEÑA SOLER 4 - LLINÁS 1

No tuvo suerte el Llinás en este desplazamiento, ya que después de haber jugado una excelente primera parte, que terminó con empate a cero y en la que hubiese podido marcar algún gol, vino un desfundamiento en el último cuarto de hora del partido, que supieron aprovechar bien los de la Peña Soler.

Ha sido una verdadera lástima, pues a pesar de sus adversos resultados, el Llinás ha demostrado poseer un acoplado conjunto.

Esperemos que la mala suerte deje de cebarse en este simpático conjunto y se encaramen hasta mejores puestos de la clasificación.

El Llinás alineó en este encuentro a los siguientes jugadores: Roayo, Albi, Gesa, Soms; Giménez, Boncusi; Miser, Comellas, Pascual, Rosendo y Sánchez.

Restaurante · bar

FATIMA

**BODAS
BANQUETES
COMUNIONES**

**CUBIERTOS AL DIA
PRECIOS ECONOMICOS**

TAPAS · BOCADILLOS

CARRETERA DE CALDAS, 59 GRANOLLERS